

Ella

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 20-8-2012 6:16:22

Es curioso, ella dijo que se enamoró de mí porque había algo en la manera en que mis ojos podían mirar al infinito tras dejar de ver lo que había frente a mí, dijo que se enamoró de la forma en que podía estar en cualquier lugar sin que mi cuerpo se moviera, dijo que se enamoró de mi ausente presencia, dijo que cuando leía algo que yo había escrito sabía que me embriagaba con mis sentimientos hasta un punto sin retorno, hasta un punto en el que la pluma se movía sola y la tinta danzaba sobre el papel.

Es extraño, dijo que le gustaba pero que aun a su lado siempre estaba lejos, que jamás podría alcanzarme porque aun tomándola de la mano yo tomaba caminos que ella no podía, dijo que eso le gustaba de mí, que le gustaba cuando por nada me echaba a reír y antes de que lo notara ella reía también, me pidió que no la dejará atrás, que no avanzará hacia el horizonte antes de que ella pudiera volar, que no la abandonara antes de que consiguiera sus alas de libertad.

Es raro, dijo que amaba la forma en que mostraba mi luz para poder aferrarme a mi oscuridad, dijo que amaba la forma en que solo batía mis alas en el cielo nocturno para que la luz no me alcanzara, dijo que amaba la forma en que mis ojos brillaban mientras me marchaba hacia el sol a pesar de que era demasiado brillante para mí, dijo que amaba la forma en que se sentía ligada a mis sueños más sublimes y que tan solo quería ver cuando los cumpliera, cuando la luz dejara de ser demasiado brillante, cuando la oscuridad dejara de ser el eco de mis noches.

Es normal, dijo que odiaba la forma en que seguía caminando sin cambiar, el hecho de que no me detenía esperar y que no me tomaba el tiempo de escuchar, la forma en que me reinventaba pero seguía siendo igual, dijo que odiaba sentir la caricia de mis sentimientos, dijo que eran cerrados, herméticos, y laceraban su corazón como el hielo más frío, dijo que odiaba que siempre estuviera tan lejos, siempre a la misma distancia, siempre tan lejano aun durante un abrazo, dijo que odiaba la forma en que su luz se desvanecía y la mía seguía brillante.

Es natural, un día partió sin decir una sola palabra más, dejando tan solo una nota, "a penas me marchó y ya extraño la forma en que ignoras que te amo, ya extraño la falsa calidez de tu sonrisa cuando sabes que me siento sola, pero debo marcharme, debo emprender un largo viaje, quizás si me voy lejos de aquí podamos acercarnos, o quizás el eco de tu nombre ya no me atormenta, y me pregunto qué va a ser de mí cuando tu ausente presencia se complete y tu voz ya no me alcance".

Es obvio, no volví a ver su rostro más que en sueños, no volví a escuchar su voz más que en recuerdos, no volví a dar por sentado que alguien estaría ahí...